

La Diputación traslada sus servidores a la UJI

La Diputación de Castellón comenzó ayer el traslado de los servidores del principal centro de proceso de datos de la institución al edificio tecnológico Walhalla, ubicado en la Universitat Jaume I. De este modo, tanto los servidores de la institución como su Sistema de Almacenamiento de Datos, que ahora se encuentran en el sótano de Las Aulas, estarán alojados el viernes en el Data Center de Tissat y conectados con un anillo de fibra óptica.



Varios trabajadores desmontan la sala y se llevan el material. = UJI